

[En la Alcaldía de Xochimilco se siguen manteniendo inconformidades por parte de los ciudadanos, por actos de corrupción de diferentes miembros del gobierno.](#)

**(2023-07-06), 90.5 Imagen, Imagen Informativa Segunda Emisión, Francisco Zea, (Nota Informativa) - 13:12:51, Duración: 00:01:32 Precio \$199,364.00**

FRANCISCO ZEA, CONDUCTOR: Vecinos de la alcaldía Xochimilco no han dejado de manifestarse para denunciar a funcionarios de la demarcación por supuestos actos de corrupción.

Me enlace contigo, Aurora Zepeda.

AURORA ZEPEDA, REPORTERA: Se incrementa el cierre de calles por parte de vecinos inconformes en la delegación Xochimilco, por sus quejas en contra de funcionarios de la alcaldía, debido a actos de corrupción.

Días atrás, vecinos con puestos y comercios en el pueblo de San Gregorio cerraron la avenida principal, debido a que elementos de la policía de la alcaldía cerraron puestos ambulantes que trabajan en la zona.

El pasado 4 de julio, vecinos generaron caos en el centro de la alcaldía, al cerrar la calle de Pino frente a la Secretaría de Turismo de la alcaldía y quemaron un portal de trajinera para quejarse del nulo trabajo del alcalde en favor de los embarcaderos.

En otra área de la demarcación y a principios de este mes, los chinamperos de Xochimilco denunciaron corrupción de la alcaldía, ya que, sin previo aviso, las autoridades decidieron cobrar el estacionamiento en el área de Chinampas de Cuemanco, cuando eran estacionamientos públicos sin cuotas, incluso el cobro se hace a quienes son dueños de las chinampas y laboran en sus terrenos.

Comités de ciudadanos pretendían llevar a cabo un proceso de revocación en contra del alcalde José Carlos Acosta Ruiz. Sin embargo, el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México determinó hace unos días, que no procedía el recurso, debido a que no contaban con las suficientes firmas.

Para Imagen, Aurora Zepeda.

DFFD